

Soirée Monaco Disease Power au Yacht Club

Mme Muriel Natali-Laure, Présidente de l'association placée sous la Présidence d'Honneur de S.A.S. le Prince Albert II, a convié une fois encore ses amis et partenaires à une soirée pleine d'émotion. Plus de 250 personnes se sont retrouvées dans le cadre magnifique du nouveau Yacht Club, parmi lesquelles le Ministre d'État S.E.M. Michel Roger, Stéphane Valeri, Conseiller de Gouvernement pour les affaires sociales et la santé, et le Maire de Monaco M. Georges Marsan. Le Professeur Catherine Barthélémy, médecin référent et professeur émérite à la Faculté de médecine-Université François Rabelais de Tours, ainsi que le spationaute Patrick Baudry, parrain de l'association, ont prononcé un discours plein de sincérité, afin de soutenir l'association tournée vers les enfants ou adultes souffrant de handicaps mentaux, physiques ou de maladies mentales. 150 000 euros furent recueillis lors d'une tombola, qui permettront de pérenniser les actions de MDP sur le centre aéré de Monaco et sur le fonctionnement de la Maison d'Amélie à Annot. Ce gîte, parfaitement équipé et adapté aux handicaps, a pour partenaire principal la Fondation CUOMO. Il affiche complet d'avril à fin août.

www.monacodiseasepower.com/



Monaco Disease Power at the Yacht Club

Muriel Natali-Laure, President of the charity which has H.S.H. Prince Albert II as its Honorary President, again invited friends and sponsors to an evening charged with emotion. Over 250 people attended the event at the magnificent new Yacht Club including Minister of State H.E. Michel Roger, Government Minister of Health and Social Affairs Stéphane Valeri, and Georges Marsan, Mayor of Monaco. Pr Catherine Barthelemy, medical consultant and Professor Emeritus at the Medical Faculty of François Rabelais University as well as spaceman Patrick Baudry, the association's patron, both made speeches full of sincerity in support of the charity for adults and children suffering from mental and physical disabilities or mental disease. A prize raffle raised 150,000 Euros for MDP which will be split between the recreational centre in Monaco and the Maison d'Amélie in Annot. This country cottage equipped with facilities for disabled people, principally supported by the CUOMO Foundation, is fully booked from April to the end of August.